

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 275

Reconocen personas legisladoras avances en el trabajo de la FGJCDMX

- *Para la dependencia es prioridad la capacitación y actualización de sus colaboradores*

27.11.23. Durante la mesa de trabajo entre la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México con la titular de la Fiscalía General de Justicia local, Ernestina Godoy Ramos, congresistas resaltaron los avances en favor de la ciudadanía para garantizar justicia.

En su intervención, la diputada Elizabeth Mateos Hernández (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) reconoció el trabajo realizado principalmente en favor de los grupos vulnerables y solicitó la opinión de la fiscal respecto a la aprobación de la llamada "Ley 3 de 3 contra la violencia de género", aprobada recientemente en el Congreso capitalino.

El legislador Jesús Sesma Suárez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad), felicitó el desempeño de la fiscal Godoy Ramos, además, aseguró que la institución cuenta con la adecuada responsabilidad presupuestal para satisfacer las necesidades y alcanzar sus objetivos.

La congresista Mónica Fernández César (PRI) señaló que la labor de la fiscalía es vital para el funcionamiento de la capital y para que la población vuelva a tener confianza en el desempeño de las instituciones relativas a la impartición de justicia. Preguntó sobre los 14 millones de pesos que aún tiene por ejercer la dependencia para el resto del año; cómo se solventarán los gastos de fin de año de servicios personales, si el capítulo 1000 está en cero; y el uso que se dará a los 10.5 millones de pesos que quedan disponibles para mobiliario y equipo, en capítulo 5000.

El diputado Carlos Cervantes Godoy (MORENA) se pronunció en favor de investigar quiénes son las personas que impulsan una campaña de desprestigio en contra de la FGJCDMX y su titular, con la finalidad de castigar este tipo de acciones; de igual forma solicitó información respecto de las demandas y quejas del personal policial respecto de la falta de equipo táctico e insumos para realizar sus funciones y resaltó el trabajo de la dependencia.

Solicita FGJCDMX recursos para fortalecer las áreas de acusación, procedimiento y enjuiciamiento y búsqueda de personas

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

En respuesta a las preguntas de las personas integrantes de la comisión, la titular de la FGJCDMX, Ernestina Godoy Ramos, indicó que, con la revisión y actualización de las reglas para acceder al Servicio Profesional de Carrera, se impulsaron nuevos perfiles competenciales durante dos años y que ninguna persona trabajadora de la dependencia perdió ni derechos ni antigüedad.

Al respecto recalcó que las y los trabajadores acceden a una estabilidad de remuneraciones y prestaciones, igualdad de oportunidades, capacitación permanente, especialización y posibilidad de iniciar procesos de certificación.

Apuntó que a pesar de que todas las áreas en la FGJCDMX tienen importancia, los proyectos especiales para 2024 serán para fortalecer las áreas de acusación, procedimientos y enjuiciamiento y la relacionada con la búsqueda de personas, que mantienen una coordinación con distintas instituciones locales y federales.

La funcionaria local hizo énfasis en la necesidad de fortalecer la capacitación a través de aulas virtuales, mismas que permiten a las y los trabajadores acceder sin tener que desplazarse, al tiempo que informó que han invertido 30 millones de pesos para capacitar al personal de la dependencia.

Para concluir su segunda intervención, descartó que desde la FGJCDMX se impulse cualquier tipo de espionaje e insistió en que se ha solicitado a la empresa telefónica la información referente a los presuntos documentos en que se sustentan dichas acusaciones, ya que, de acuerdo con los datos entregados, los oficios no coinciden con la nomenclatura y los números secuenciales.

En su mensaje final, la funcionaria afirmó que se ha "realignado" a la dependencia en favor de la justicia y la no violencia, y a pesar de los recortes presupuestales no se ha sacrificado ni la calidad ni los servicios de la fiscalía, derivado de un manejo presupuestal transparente, honesto y austero.

"Repito, para que ustedes estén tranquilas y tranquilos, cada peso que ustedes inviertan en esta fiscalía es una inversión para la seguridad, la paz, la armonía, la convivencia y la felicidad de quienes estamos en esta ciudad todo el tiempo o transitamos en ella", concluyó.

--oOo--